

CASTILLO DE LA FUERZA



En la más antigua fortaleza de La Habana. Su construcción se inició en 1558 y se terminó en 1577, ocupando un emplazamiento cerca de la antigua fortificación que se había levantado por orden del entonces gobernador de la Isla, el Adelantado Hernando de Soto. En su

recinto se albergaron capitanes generales y gobernadores de la colonia a causa de la seguridad que ofrecían sus sólidos muros. En los primeros años de la República encontraron también allí alojamiento el Archivo General, la Jefatura de la Guardia Rural y el Estado Mayor

del Ejército. Actualmente es sede provisional de la Biblioteca Nacional. La torre es del siglo XVII y está coronada por una bella estatuilla en bronce que se dice fué modelada por Gerónimo Martín Pizarro. Según los historiadores, está escultura es relativamente mo-

derna, pues la primitiva se la llevaron los ingleses después de la toma de La Habana en 1762. Como detalle curioso consignaremos que según los documentos, la construcción de esta fortaleza costó solamente la suma de cuatro mil pesos.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA